

Las viviendas de Can Pla se construirán en el solar situado en la esquina de las calles Salvador Casanova y Bartomeu Serret

El Pla de Baix tendrá 20 nuevos pisos protegidos en 2009

ORIOI SERRA

El barrio granollerense del Pla de Baix contará en 2009 con una nueva promoción de pisos de protección oficial, promovidos por la cooperativa sabadellense Lloc Nou y situados en el solar que se encuentra en la esquina de las calles Salvador Casanova y Bartomeu Serret, adjudicado por el Institut Català del Sòl (INCASOL). Se tratará de un bloque de 20 viviendas de dos y tres dormitorios, con superficies que oscilarán entre los 61 y los 68 metros cuadrados. El proyecto, que ejecutará la empresa Salas Serveis Immobiliaris, contempla también la construcción de 26 plazas de aparcamiento, 20 trasteros y dos locales comerciales. El presupuesto total de la obra alcanza los 3.243.511 euros, y su período de ejecución será de 19 meses, una previsión que de cumplirse permitiría entregar los pisos a mediados de 2009.

PRIMERA PIEDRA

La primera piedra de esta promoción, bautizada como Can Pla, se colocó el pasado miércoles al mediodía mediante un acto al que asistieron entre otros el alcalde, **Josep Mayoral**, y el vocal del Consell Rector de Lloc Nou, **Pere Esteve**. Este último des-



Xavier Solanas

La colocación de la primera piedra de la nueva promoción de pisos, el pasado miércoles al mediodía.

tacó la voluntad de la cooperativa de "colaborar" con el Ayuntamiento "donde sea posible" para promover la creación de viviendas protegidas, una tarea que Lloc Nou ha llevado a cabo durante diez años en las comarcas del Tarragonès y del Vallès Occidental, y que recientemente le ha permitido entrar también en el Vallès Oriental con proyectos como éste.

Por su parte, Mayoral se refirió a la transformación y el crecimiento experimentados durante los últimos años por el barrio del Pla de Baix, que supone el "enlace" entre

DETALLES:
Los pisos tendrán entre dos y tres dormitorios y superficies que oscilarán entre los 61 y los 68 metros cuadrados

la calle Colón y Can Bassa, lo que permite a los vecinos de este último barrio "poderse desplazar al centro de la ciudad andando" por una zona urbanizada.

Por lo tanto, la "centralidad" es una de las principales funciones del Pla de Baix, un "barrio armónico, de calidad y próximo a la estación de Francia". Y una zona donde "queríamos construir viviendas de protección oficial para garantizar que la vivienda fuese un derecho para todo el mundo". En este sentido, remarcó que de las más de 600 viviendas construidas en el barrio, 401 son de protección oficial. A esta cifra habrá que sumar en 2009 los 20 nuevos pisos de Can Pla.

NOTA D'AGRAÏMENT

Volem agrair a totes les persones, familiars i amics que ens han acompanyat en l'últim adéu a l'avi **Marcel·lí**.

També un agraïment molt especial a tot el personal de la "Residència de Les Franqueses del Vallès", en particular a la segona planta, per les atencions i estimació envers l'avi durant aquests dos anys que l'han acompanyat.

FAMÍLIA FONT
Granollers



Dolors Farré Fedavella

Vídua de Joan Sitjes Ballescà, morí cristianament, el dia 12 de Desembre de 2007

- A.C.S.-

La seva família vol agrair totes les mostres de condol i afecte rebudes per part d'amics i coneguts i preguen una oració per l'etern descans de la seva ànima.

Granollers, 14 de Desembre de 2007